



*La Société des Courses du Croisé-Laroche est, à l'image de l'ensemble de l'organisation des courses en France, une association à but non lucratif. Sa vocation est de participer au développement de la filière «cheval»*

*Elle est locataire de l'hippodrome de Marcq-en-Barœul pour l'organisation de ses courses. Son siège y est installé.*

*Elle a participé, avec l'aide des institutions nationales des courses françaises, aux différentes rénovations menées par la Ville, propriétaire du site et investit dans l'amélioration des structures d'accueil du public et des concurrents.*

*En tant qu'organisateur des courses, elle est chargée du suivi des concurrents et du jugement des épreuves ainsi que de l'organisation des jeux.*

*Un comité composé d'une trentaine de personnes bénévoles désigne parmi ses membres un conseil d'administration et des commissaires chargés de l'organisation et de la gestion des courses.*

*Pour les aider dans leurs tâches, techniciens professionnels et employés interviennent tout au long de la saison*